

MARTINIQUE : SOUTIEN AUX FORCES DE L'ORDRE ENGAGEES



Depuis plusieurs semaines des émeutes à haute intensité, en marge d'un mouvement de protestation contre la vie chère, secouent la Martinique.

La semaine dernière les violences dans le quartier de Sainte-Thérèse sont montées d'un cran quand des policiers de la DTPN 972 ont été visés par des tirs avec des collègues blessés.

Depuis le début des événements le Préfet de la Martinique fait état de "trois émeutiers" blessés dont un par balle (une enquête de l'IGPN est en cours), 33 individus interpellés, 44 véhicules brûlés, 59 commerces vandalisés et 11 policiers et gendarmes blessés.

Même si le couvre-feu partiel, dans certains quartiers de Fort-de-France et du Lamentin, a été reconduit jusqu'à jeudi matin et élargi au quartier de Sainte-Thérèse, épice centre des violences, le climat reste très tendu malgré ces restrictions. L'arrivée de renforts de la DNPJ et des forces mobiles, notamment de la CRS 8, ont par leur engagement permis une accalmie en saturant le territoire.



Dans ces moments d'une extrême intensité avec un niveau de violence inédit, SYNERGIE-OFFICIERS apporte tout son soutien à l'ensemble des FSI mobilisées pour protéger nos concitoyens, ramener la paix et la sécurité à la Martinique.

SYNERGIE-OFFICIERS EN LIEN AVEC LE DTPN ET LES PLUS HAUTES AUTORITÉS DE L'ÉTAT EXIGE DES RÉPONSES PÉNALES FORTES CONTRE LES ASSAILLANTS AUTEURS DES TIRS SUR LES EFFECTIFS DE NUIT QUI ONT FAIT UN TRAVAIL REMARQUABLE AU PÉRIL DE LEUR VIE POUR MAINTENIR L'ORDRE RÉPUBLICAIN.

Le Bureau National

**SYNERGIE
OFFICIERS**